

試合結果

全国高校サッカー選手権大会 東京大会 2次予選

1回戦 vs日大三高 1-3 ×

2次予選は1回戦敗退という結果になりました。これにて77期生は引退となります。それでも、77期の先輩方は最後まで戦い抜く勇士を私たちに見せてくれました！応援していただいた皆様、本当にありがとうございました。

第77期生 引退

部長の言葉

まず始めに、立川高校サッカー一部関係者の皆様並びに応援して下さった皆様に感謝申し上げます。

対日大三高戦では今までにない多くの声援を浴びながらプレーすることができ、選手一同素晴らしい環境で最後の試合をプレーできたことを嬉しく思っています。勝利という形でお返しできなかったことが残念ではありますが、次は77期全員で大学受験に取り組んでいきます。

77期は立高サッカー部に多くの改革をもたらした期だと自覚しています。エンブレムをはじめ、ホームページの作成等々、サッカーをプレーすること以外の部分だけでなく練習に向かう姿勢、縦の学年での繋がり、走れる立高サッカー部といったサッカー一面での大きな改革が生まれた期でありました。このような期を作り上げたのは77期一人一人です。後輩のみんなには77期の残したい部分の継承とそれをも超えるさらに良い期を作り上げていくことを期待します。

最後に、顧問の川人先生をはじめ様々な指導をして下さった先生方、12年間私のサッカー人生をサポートしてくれた両親、家族、そして何より立高サッカー部のみんな、本当にありがとうございました。またいつか、どこかでみんなでサッカーができることを楽しみにしています。

新チーム 始動

これより、78期と79期が立川高校サッカー一部として活動していきます。77期の先輩方を超えられるように、チーム一丸となって強くなっていきます！サッカーだけでなく、他人から「応援されるチーム」を目指して日々全力で取り組んでいきますので、これからも立高サッカー部をよろしくお願いします！！

新キャプテンの言葉

立川高校サッカー一部は他校と比べて練習の出来る時間が限られていますが、その中でも何が出来るのかを考え、質の高い練習を行い、より強いチームになれるように日々取り組んでいます。また、78,79期は人数が少ない分、まとまりのある集団をつくり、それを強みにしていきたいです。そして、先輩方から受け継いでいる「都大会1回戦突破」という目標に向かって日々努力し続けます。応援よろしくお願いします！

ギャラリー



立高サッカー部 エンブレム

77期の先輩が作ってくれた立高サッカー部のエンブレムです。
富士山や多摩川、春に立高前に咲く桜などが描かれていて、立高らしさ全開のエンブレム
となっております！
このエンブレムを胸に、立川高校サッカー部はこれからも努力を続けていきます。

